



Las verdades del socialismo son tan numerosas como cientos de millones de estrellas que brillan en el firmamento, tan claras como las aguas que brotan del manantial, tan convincentes como la existencia del sol, la luna, la tierra, y los mares. También resulta tan objetivo como la existencia de piedras, agua, peces y vida en nuestro planeta. Ejemplos sobran para demostrar lo dicho a pesar del cuestionamiento de nuestra realidad por los enemigos encarnizados de la obra de justicia social y humanismo que construimos y defendemos todos los días.

### Una reciente.

La llegada del mes de septiembre fue y es beneficioso para todos los cubanos, porque además de iniciar y reiniciar el curso escolar, los [núcleos vulnerables](#) a lo largo y ancho del país y como es lógico los del municipio [Majibacoa](#) son objeto de una de esas tantas verdades del socialismo al recibir un incremento de 280 pesos en moneda nacional para cada miembro del núcleo familiar, desde un integrante hasta los que tienen 5 o más personas.

### Solo un ejemplo.



El núcleo de una persona recibía 1260 pesos y de cinco o más 4460, con el incremento, el primero recibe 1540 y el segundo 5860. En exclusiva para el [Portal del Ciudadano](#) Yorkis Enrique Batista Sosa, Director de la Dirección Municipal de Trabajo y Seguridad Social expresó: que desde el primero de septiembre se materializa el incremento en Majibacoa, en correspondencia a la composición de cada [núcleo familiar](#) y que esta medida beneficia a algo más de mil núcleos y a cerca de 2000 personas vulnerables. Esto es, destacó el también Licenciado Batista Sosa, una ayuda que brinda el estado revolucionario para cubrir los gastos de la canasta básica, el arroz adicional por consumidores y los productos de aseo personal.

### Impacto de la verdad.

Justo en el momento en el que recibían el beneficio, los majibacoenses Rubén Cruz Gómez, Ermelinda Reyes Pozo y Pascual Hernández Saldívar, dijeron estar contentos y agradecidos por el incremento, que ahora tienen mayor capacidad de compra y que estaban seguros que la medida alegraría, pues ni el bloqueo recrudecido, ni la [pandemia](#) pueden apagar la luz de justicia social del socialismo por que en esta sociedad es imperfecta pero justa, nadie está abandonado y menos los sectores vulnerables ¡En otras partes del mundo no es así!